

Benjamin Plag, erster Flötenunterricht mit 10 Jahren, mit 15 Jahren Wechsel zu Prof. Schochow an die MHS Stuttgart, 1. Bundespreisträger „Jugend musiziert“ 1988, danach Flötenstudium bei Prof. Aitken in Freiburg und bei Prof. Greiss -Armin in Karlsruhe, währenddessen Substitut im Phil.Orchester Freiburg, dann Praktikant im SWR- Sinfonieorchester Baden-Baden. 1992 und 1993 Soloflötist im Schleswig-Holstein- Festivalorchester unter Maazel und Rostropovitsch. 1993-95 Stipendiat der Karajan- Akademie der Berliner Philharmoniker, danach Aushilfe und Mitwirkung bei über 150 Konzerten. Seit 1995 Solopicccoloflötist der Staatskapelle Weimar, daneben Lehrtätigkeit an der HfM Weimar , am Hochbegabtenzentrum Schloss Belvedere und an den Hochschulen in Frankfurt und Essen.

Konzertreisen führten ihn mit vielen großen deutschen Orchestern durch ganz Europa, Asien und Amerika.